

地 元 密 着 通 信

各地区通信員のみなさんから届いた地元のできごとを紹介します！



Jimoto mitchaku
tsushin

あなたの地区ではどんなできごとがあったでしょう。ぜひチェックしてみてください！

側溝清掃お疲れ様でした

宮

赤自治会

丹野 早苗 通信員



6

月5日、町の側溝清掃が行われ、宮赤自治会でも地区の方々の参加のもと清掃が行われました。4年ぶりのため、溜樹たぬき（下水の管から排出する汚水を集め、さらに他の下水道に送ったり、くみやすくしたりするための枀）にはかなりの泥砂がありました。手際良く土嚢袋に詰めて頂きました。草刈り作業も行い、スッキリとした景観になりました。作業中、参加者の皆さんは特に怪我なく無事に終了し、自治会から参加者へ飲み物が配られました。早朝から作業に参加された皆さま、大変お疲れ様でした。



これから迎える出水期に、分担して効率よく作業されていますね。



たのしい教室説明会

福

沢自治会

菅野 奈美子 通信員



福沢のたのしい教室は、羽山の森美術館の1階、西側の部屋を活用し、平成19年に開設しました。川俣町放課後子ども教室推進事業として、地域の方々の協力を得て活動しています。

福沢公民館において、たのしい教室説明会が開催され、高橋コーディネーターが福沢子供会の保護者の方を対象に詳細を説明してくださいました。スタッフは11名。たのしい教室は午後6時までなので保護者の方々から「仕事が終わってから迎えに来れるので、助かります」との声を頂いています。



「福沢子供会」保護者の皆さん、お仕事でお疲れのところ、多くの参加をいただき、ありがとうございました。

皆さん、是非読んで見てね

福

田自治会

三浦 栄梨佳 通信員



昭

和37年に川俣町立福田中学校の新任教師として国語を教えていた「志賀伸子先生」から、福田公民館の吉田館長が当時の教え子だったことをきっかけに、ご自身で出版された3冊の絵本を寄贈していただきました。その中の1冊に、大震災で家族と離れ離れになった愛犬が、残された動物たちと助け合いながら生き抜く姿を描いた物語があります。ご自身も当時、浪江町で大震災に遭い避難生活を経験した中で、その体験に基づき記された絵本となっています。中央公民館や地区公民館にも寄贈されております。

是非、この機会に手に取って見てください。



是非、この機会に手に取って見てください。

白藤の古木

小 神自治会

安斎喜美子 通信員



小 神地区内に、明治生まれの亡祖父が井戸の側に白藤の苗を植えたという家があります。「もう百年以上は過ぎる古木で、なかなか白藤は見るのがなく珍しい」と、孫にあたる当主の方が説明してくださいました。今では、つるが幾重にもまとい合って、年数の深さを表しています。今年も葉っぱと花房が、同時に芽吹き、五月中旬ですが、浅い緑色の葉っぱと純白で可愛い花弁をたくさん付け、美しく咲き誇る姿には、圧巻さえ感じられました。また来年この花を見るのを楽しみにしています。



「藤色」と言えば紫色を連想しますが、「白色」を見つけたらラッキーですね。



4年ぶりの研修会

小 島自治会

落合幸男 通信員



小 島自治会・公民館が主催する研修会が6月6日、27名の参加のもと、4年ぶりに開催されました。同会主催の研修旅行は、毎年行われていましたが、新型コロナウイルス感染症の影響で中止していました。山形県村山市「東沢バラ公園」、寒河江市「千年息づく秘仏」を拝観しました。車中の会話も、飲食も制限されましたが、久しぶりの旅行は皆さんの心と体のリフレッシュになりました。「皆と出かけられて本当に楽しかった。この次も絶対、いぐべない」と、参加者の笑顔は主催者の喜びです。



参加者はじめ、主催者の皆さん、次回はどちらまで研修に行かれるのか、ワクワクしますね。

百歳人生いきいきと生活

飯 坂自治会

佐藤秀夫 通信員



吹 矢を始めて9年「すまいる飯坂」の名称で15名の会員が毎週金曜日、飯坂公民館で励んでいます。イメージトレーニング後「いざ精神統一、呼吸を整え」8メートル先の的に集中します。飛沫の「心配がない」との実験結果を聞き、吹矢大会に向けて「練習あるのみ」です。また、太極拳・ダンスのグループも吹矢と隔週で水曜日10時から、飯坂下戸集会所で体を動かしています。ダンスで体をほぐし太極拳の呼吸法に切替え「静寂の境地」。2つのグループが、百歳人生に向けていきいきと日々精進しています。



「人生100年時代」転ばぬ先の杖は、日々の精進の賜物なんです。



道路の清掃活動

仁 井町自治会

菅野喜好 通信員



6 月4日、地区内の国道349号沿の約0.5キロ上り下り両側で道路の清掃を約2時間行いました。空き缶などのポイ捨てされたゴミはありませんでしたが、砂が縁石付近に沢山あり、スコップとほうきで土嚢袋100袋に拾い集めました。当初100袋は無いと思っていましたが、袋が若干足りないほどの砂がありました。また、13日は、花いっぱい活動の前準備で南幼稚園前とバイパスの花壇の耕運作業を行いました。綺麗になった道路沿いにマリーゴールドが咲くのが楽しみです。



皆様のご協力により、綺麗になりました。暑い中、お疲れ様でした。

